



United States Embassy Yaoundé, Cameroon

PRESS RELEASE/COMMUNIQUE DE PRESSE

August 18, 2023

U.S. Ambassador Launches USG Funded HIV/AIDS Project in the Littoral Region

Douala, Cameroon— During the August 18 ceremony at the Regional Fund for Health Promotion in Douala, U.S. Ambassador Christopher J. Lamora launched the U.S. Agency for International Development (USAID)'s health supply chain project on “Increasing Site-level Availability of Health Commodities in the Littoral Region of Cameroon” (ISAHC).

Funded by the U.S. Government’s President’s Emergency Plan for AIDS Relief (PEPFAR), ISAHC is a three-year project with an anticipated budget of over 588 million FCFA awarded to the Cameroon Regional Fund for Health Promotion of the Littoral Region. The project demonstrates USAID’s localization agenda to support Cameroonian organizations, and has the goals of ensuring a sustainable supply of HIV/AIDS medication at health facilities in the Littoral Region and improving medication delivery time.

In his remarks, the Ambassador stated: “We hope the results of the ISAHC project will encourage the extension of the initiative to other regions and enable communities to be the drivers of programs and services that support their own needs.”

###

For more information on USAID's activities in Cameroon, visit: <https://www.usaid.gov/cameroon>

###

COMMUNIQUÉ DE PRESSE / PRESS RELEASE

18 août 2023

L'ambassadeur des États-Unis lance un projet de lutte contre le VIH/Sida

Le vendredi 18 août, l'ambassadeur Lamora a lancé le projet de l'Agence américaine pour le développement international (USAID) relatif à la chaîne d'approvisionnement en produits de santé, intitulé « Accroître la disponibilité des produits de santé au niveau des sites dans la région du Littoral au Cameroun » (ISAHC), au siège du Fonds régional pour la promotion de la santé du Littoral. ISAHC est un projet de trois ans disposant d'un budget estimatif de plus de 588 millions de FCFA, fourni par le gouvernement américain au Fonds régional pour la promotion de la santé de la région du Littoral. Ce projet montre à suffisance que ce programme USAID de transfert de compétences au niveau local vise à soutenir les organisations camerounaises, et a comme objectif un approvisionnement durable en médicaments contre le VIH/SIDA dans les formations sanitaires de la région du Littoral et l'amélioration des délais de livraison des médicaments.

Dans son allocution, l'ambassadeur a déclaré : « Nous espérons que les enseignements tirés du projet ISAHC encourageront l'extension de l'initiative à d'autres régions et permettront aux communautés d'être les moteurs des programmes et des services qui répondent à leurs besoins. »